

<https://www.mazda-newsroom.at/artikel/253-niedrigster-kraftstoffverbrauch>

Niedrigster Kraftstoffverbrauch für Mazda

Die US-Umweltbehörde EPA bescheinigt Mazda zum fünften Mal in Folge den niedrigsten Kraftstoff-Flottenverbrauch in den USA. Mazda erreicht Bestwerte in der Studie, ohne ein Diesel- oder Elektrofahrzeug auf dem US-Markt anzubieten.

In ihrem alljährlich erscheinenden Verbrauchsbericht legen die Experten der US-Umweltbehörde EPA (Environmental Protection Agency) dabei nicht die offiziellen US-Normverbrauchswerte, sondern angepasste Werte zugrunde, die den realen Verbrauch der Fahrzeuge unter Alltagsbedingungen widerspiegeln sollen.

Der Schlüssel, der Mazda seit fünf Jahren konstant Bestwerte in der EPA-Wertung einbringt, liegt in der Skyactiv Technologie, die mit effizienten Antrieben und konsequenter Gewichtsreduktion herausragende Umwelt- und Sicherheitseigenschaften erzielt und in der gesamten Mazda Modellpalette zum Einsatz kommt. Die Top-Platzierung im EPA-Ranking unterstreicht das Bestreben von Mazda, automobilen Fahrspaß und Umweltbewusstsein unter einen Hut zu bringen.

+++

Klagenfurt, 17. Jänner 2018